



Communiqué de presse

Crema continue sa mue

Villars-sur-Glâne, le 14 février 2024

Le groupe Crema poursuit avec force sa stratégie de concentration sur son cœur de métier. L'entreprise annonce aujourd'hui l'abandon des boutiques d'alimentation qu'elle détenait sur les restoroutes de La Gruyère à Avry-devant-Pont et Rose de la Broye à Lully. « La gestion de telles boutiques est un métier en soi, particulièrement éloigné de l'activité principale de Crema qui est l'achat, la transformation et la valorisation du lait. Cela fait plusieurs années que les deux boutiques enregistrent des pertes et que la question de leur maintien se posait » précise Ralph Perroud, le CEO de l'entreprise. Cette opération s'inscrit dans le cadre du programme de transformation CAP 2027 du Groupe Crema. La boutique gruérienne est reprise dès le premier mars 2024 par Autogrill, le géant des services alimentaires aux voyageurs, déjà présent sur place. Huit collaboratrices sur les neuf que compte la boutique seront engagées par le repreneur. La boutique broyarde quant à elle, sera fermée d'ici fin mai. Les huit collaboratrices qui y travaillent à temps partiel perdront leur emploi. Le personnel et les partenaires sociaux ont été informés. Crema soutiendra les employées dans la recherche d'un nouveau job.

Contacts :

Ralph Perroud, CEO, M. 079 600 90 74, ralph.perroud@cremo.ch

Thomas Zwald, Secrétaire général et porte-parole, M. 078 621 45 59, thomas.zwald@cremo.ch